



Sebanyak 149 Peserta Mengikuti Bimtek Pilkades Tahun 2021

Terbitsulbar.Com MAMASA – Bimbingan teknis panitia pemilihan 49 kepala desa di kabupaten mamasa yang akan melakukan pemilihan kepala desa pada 08 desember 2021 mendatang.

Sebanyak 149 peserta masih-masing 3 orang perwakilan dari 49 desa. Kegiatan berlangsung di salah satu aula hotel di Mamasa Rabu 20 Oktober 2021.

Turut hadir bupati mamasa H.Ramlan Badawi, kepala dinas pemberdayaan masyarakat dan pemerintah desa H.Yahyadim Karim, asisten I kabupaten Mamasa Kain lotong, kasat polisi

pamong praja Wellem DP.

Bupati Mamasa Ramlan Badawi dirinya berharap pembekalan kepada panitia tingkat desa hari ini agar bisa berjalan dengan baik

Peserta ini di bekali sehingga tidak ada masalah-masalah di lapangan pada saat proses pemilihan mulai dari pendaftaran sampai selesai.

“Kalau ada masalah-masalah di lapangan agar mampu diselesaikan dengan baik, sehingga menghindari kekecewaan berbagai pihak sehingga bisa menyambut Pilkades dengan baik”. ungkapnya

Selain itu dirinya juga mengungkapkan apa yang diterima panitia hari ini sebagai pembekalan agar mengikutinya dengan baik sehingga di lapangan disosialisasikan dan dimusyawarahkan dengan baik.

“Sehingga pemilihan bisa berjalan dengan baik”. tuturnya

Kepala dinas pemberdayaan masyarakat dan pemerintah desa kabupaten mamasa Yahyaddin Karim menjelaskan akan berupaya untuk memberi pemahaman kepada panitia pilkades untuk melaksanakan tugasnya mulai dari awal sampai selesai pemilihan kepala desa secara profesional.

“Ajang untuk mendapatkan kesepahaman terhadap regulasi dalam hal ini perbup dan juknis untuk menghindari hal-hal yang tidak di inginkan di lapangan”.katanya

selanjutnya, momen untuk diskusi dan sharing dengan panitia kabupaten dan panitia tingkat desa.

Ketua panitia pemilihan kepala desa kabupaten mamasa Rosi Nurwardani saat dirinya dijumpai di kegiatan bimbingan teknis kepada media menjelaskan panitia tingkat desa menerima dengan baik supaya pelaksanaan kegiatannya juga lancar.

“Intinya kita menyamakan persepsi dari berbagai regulasi yang ada terkait Pilkades”.katanya (Sukir L Bayan)